



Presseinformation

Pöschl Tabak spendet 5.500 Euro

Betrag kommt mehreren Einrichtungen aus der Region zu Gute

Geisenhausen, 10. Februar 2023 – Im Rahmen der Jahresabschlussfeier der Pöschl Tobacco Group wurde von den geschäftsführenden Gesellschaftern Katharina Pöschl und Patrick Engels verkündet, dass Sie dem Betriebsrat 5.000 Euro zur Verfügung stellen würden. Zudem hatten auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Möglichkeit, von sich aus Geld zu spenden.

Insgesamt kam durch die Unterstützung aller Beteiligten so ein Betrag von 5.500 Euro zusammen. Laut Beschluss des Pöschl Betriebsrates kommt der gesamte Betrag verschiedenen Empfängern im Landkreis zu. Mario Schöpfbeck, Betriebsratsvorsitzender von Pöschl Tabak: „Die Corona-Pandemie bestimmt nun schon gute drei Jahre unser Leben und bringt viele Einschränkungen und Probleme mit sich. Daher sind wir froh, dass wir etwas in die Region zurückgeben können.“

Die Spenden gehen in diesem Jahr zu gleichen Teilen an:

- „Netzwerk Kinder Landshut“ (Onkologie-Hilfe-Netzwerk Landshut), wo Kinder und Jugendliche, die einen schwer erkrankten Angehörigen oder Freund besitzen, Unterstützung finden.
- Vilsbiburger Hospiz Verein e.V.: Der Verein steht Schwerstkranken und Sterbenden sowie deren Familien und Angehörigen zur Seite, ganz nach dem Lebensmotto der Begründerin der Hospizarbeit, Cicely Saunders: „Nicht dem Leben mehr Tage sondern den Tagen mehr Leben geben.“ Auch die Trauerarbeit ist dem Verein sehr wichtig, jeder trauernde Angehörige kann hier Unterstützung erfahren.
- LichtBlick Seniorenhilfe e.V., welcher als erster Verein in Deutschland armen Rentnern in finanziellen Notsituationen schnell und unbürokratisch bei der Anschaffung unterschiedlichster Dinge unterstützt.

- Berberhilfe Landshut, deren Ziel es ist, Obdach- und Wohnungslose in verschiedenen Bereichen zu unterstützen, ihnen das Leben etwas zu erleichtern und sie zu stärken.
- Diakonie, Tafel Landshut: Die mehr als 900 Tafeln in Deutschland sammeln überschüssige Lebensmittel im Handel und bei Herstellern ein und verteilen sie an sozial und wirtschaftlich benachteiligte Menschen, kostenlos oder gegen eine symbolische Münze.

Die Vertreter der Einrichtungen und Vereine nahmen die Spenden von den Betriebsräten Mario Schöfbeck und Katharina Fedlmeier sowie Pressesprecher Alexander Dalli entgegen.

Anlage: 1 Foto – Teilnehmer der Spendenübergabe von links nach rechts

Alexander Dalli (Pressesprecher Pöschl Tabak), Mario Schöfbeck (Betriebsrat Pöschl Tabak), Astrid Kindsmüller (Berberhilfe Landshut), Tanja Kraus (Onkologie-Hilfe-Netzwerk Landshut „Die Netzwerkkinder“), Gertraud Ertl (Vorsitzende Hospizverein Vilsbiburg e.V.), Holger Peters (Diakonie – Tafel Landshut), Edgar Schmidt (Berberhilfe Landshut), Katharina Fedlmeier (Betriebsrätin Pöschl Tabak)

Pressekontakt:
Pöschl Tabak GmbH & Co. KG
 Öffentlichkeitsarbeit
 Herr Alexander Dalli
 Dieselstraße 1
 84144 Geisenhausen
 Tel. +49 8743 971 0
 Fax. +49 8743 971 100
 Presse@poeschl-tobacco.de
 www.poeschl-tobacco.com

Über Pöschl Tabak:

Pöschl Tabak ist ein internationales Tabakunternehmen mit über 120-jähriger Tradition. Am 24.12.1902 gegründet, hat sich Pöschl Tabak zunächst auf die Produktion von Schnupftabaken spezialisiert. 1949 wurde das Angebot um Rauchtabelle erweitert. Heute ist Pöschl Tabak der weltweit größte Produzent von Schnupftabak und führender deutscher, konzernunabhängiger Hersteller von Tabakprodukten. Pöschl Tabak ist in alleinigem Besitz der Familien Engels und Pöschl. Das Unternehmen mit Sitz in Geisenhausen bei Landshut verfügt über im Vertrieb und Handel tätige Ländergesellschaften in der ganzen Welt. Pöschl Tabak zählt in Deutschland 436 Mitarbeiter. Weitere ca. 490 Mitarbeiter sind über die Pöschl International GmbH im Ausland in 15 Tochter- und Beteiligungsgesellschaften für das Unternehmen tätig. Im Geschäftsjahr 2021 erwirtschaftete Pöschl einen Umsatz von über 650 Millionen Euro in der gesamten Unternehmensgruppe „Pöschl Tobacco Group“.

SEIT  1902

PÖSCHL TABAK